
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
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INTCI5 7 / 2023 09/02/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

CANINO Antonio MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - BORRELLI Simona - 
FRISINA Pasquale - MONTALBANO Deborah - SPERANZA Alessandro

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE AD OGGETTO:  INTERVENTI  A SOSTEGNO
DEL COMMERCIO DI VICINATO, ATTI CONCRETI O SOLO ANNUNCI?

PREMESSO CHE
Le condizioni degli ultimi anni dovute alla emergenza sanitaria e non ultima la crisi energetica,
hanno messo in ginocchio le attività produttive, provocandone in alcuni casi anche la chiusura di
attività storiche anche del nostro territorio.

CONSIDERATO CHE
In  data  22  ottobre  scorso,  da  notizie  di  stampa  per  il  tramite  dell'Assessore  al  Commercio,  si
apprende la volontà di investire gran parte delle  risorse del PON METRO PLUS, (CIRCA 4,8
milioni  di  Euro)  al  commercio,  in  particolarmodo,  con  incentivi  volti  alla  riqualificazione  dei
negozi nonché sui canoni di locazione.

CONSIDERATO CHE
Questa azione propositiva potrebbe essere di grande aiuto e sostegno, oltre a dare un segnale di
vicinanza  tangibile  da  parte  delle  Istituzioni  Locali,  con  l'azione  amministrativa,  che  l'ente  si
propone di mettere in atto.

SI CHIEDE AL SINDACO E ALLASSESSORE COMPETENTE
Se l’Amministrazione Comunale oltre ad annunciare a mezzo stampa i buoni propositi, ha avviato
un  iter  che  vada  nella  direzione  indicata  a  mezzo  stampa.
Se  l'amministrazione  Comunale  intende  avviare  un  processo  di  confronto  anche  con  l'ente
decentrato, al fine di aver un quadro più completo rispetto a quelle che sono le necessità e/o le
priorità  che  il  commercio  di  vicinato  richiede  per  rilanciare  l'economia  locale
Se l'Amministrazione Comunale, ha già individuato i criteri o gli interventi specifici da destinare
attraverso i fondi PON METRO PLUS, in favore del commercio di vicinato, sulla base di quali
indicatori ha indirizzato la scelta.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione per alzata di mano 

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 20
ASTENUTI ………………….. 5 (Ippolito – Longhi – Arena – Valente – Laudisa)
VOTANTI …………………… 15
VOTI FAVOREVOLI ……….. 15
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti
Approva l'interpellanza
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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